

# けやきの村便り

発行●社会福祉法人けやきの村 〒960-0261 福島市飯坂町中野字高田前2-7 TEL024-542-3275 FAX024-542-6978 E-mail:keyakinomura@deluxe.ocn.ne.jp

## 第43回「けやき祭」 令和元年9月29日(日)



飯坂八幡神社祭り太鼓保存会「飯坂太鼓」



中野小学校「よさこい踊り」



マジカルバルルーンYes



堀ノ内孝雄

令和元年9月29日(日)に第43回けやき祭が開催されました。今年のテーマは「ふれあいのつどい」で雨模様ながら大勢のご来場者の皆様方のお陰を持ちまして、盛大に行う事が出来ました。

イベントでは、飯坂八幡神社祭り太鼓保存会の皆様が迫力ある太鼓を響かせました。福島市中野小学校では、元気な生徒20名で「よさこい踊り」を披露して頂きました。福島市のご当地アイドルのマジカルバルルーンYesの皆様には、歌や踊りを披露して頂き、ご来場者の方々に華麗なバルーンアートのプレゼントがありました。堀ノ内孝雄さんには、元アリスの堀内孝雄さんのものまねで、歌やトランジショーンを披露して頂きました。また、毎年ご好評をいただいているbingo大会などご来場の皆様方と一緒に楽しめるイベントが沢山ありました。聖光学院野球部の皆様や福島のご当地キャラクター「ももりん」等

が43回けやき祭が開催されました。今年のテーマは「ふれあいのつどい」で雨模様ながら大勢のご来場者の皆様方のお陰を持ちまして、盛大に行う事が出来ました。今年のテーマは「ふれあいのつどい」で雨模様ながら大勢のご来場者の皆様方のお陰を持ちまして、盛大に行う事が出来ました。今年のテーマは「ふれあいのつどい」で雨模様ながら大勢のご来場者の皆様方のお陰を持ちまして、盛大に行う事が出来ました。

イベントでは、飯坂八幡神社祭り太鼓保存会の皆様が迫力ある太鼓を響かせました。福島市中野小学校では、元気な生徒20名で「よさこい踊り」を披露して頂きました。福島市のご当地アイドルのマジカルバルルーンYesの皆様には、歌や踊りを披露して頂き、ご来場者の方々に華麗なバルーンアートのプレゼントがありました。堀ノ内孝雄さんには、元アリスの堀内孝雄さんのものまねで、歌やトランジショーンを披露して頂きました。また、毎年ご好評をいただいているbingo大会などご来場の皆様方と一緒に楽しめるイベントが沢山ありました。聖光学院野球部の皆様や福島のご当地キャラクター「ももりん」等

## 令和初の「けやき祭」

けやきの村 就労支援課 稲場崇夫

がイベント中に大変盛り上げて頂きました。模擬店では、焼きそば、焼き鳥、フランクフルトの他に、パン、カフェドリンク、クッキー、ミニカレー等が販売されました。また、けやき祭初出店の「寿樂園茶舗」によるお茶やソフトクリーム、「四季の里」によるこけし絵付け体験が行われ、とても多くの来場者様にご利用頂きました。

愛のバザーは家族会会員の皆様、取引業者の皆様、職員よりバザー品の提供をいただき開催しております。その収益金は、法人の施設設備等に役立てるため、バザー終了後、家族会会长稻場茂男様より舟山理事長に寄贈されました。

今年度もけやき祭を盛大に開催することができましたのは、ご協力いただきました父兄の皆様、取引業者の皆様、ボランティアの皆様、そして地域の皆様のお陰です。誠にありがとうございました。

# ひろば

## 静心園

### ■芋煮会



10月19日に静心園にて、芋煮会を開催しました。お忙しい町内会、ご家族の方々には多数のご出席をいただき、ありがとうございました。味噌味と醤油味の美味しい芋煮を皆様でいただきました。

また、余興では福島ハーモニカアンサンブル様にお越しいただき、馴染みのある曲を中心に演奏をしていただきました。知っている曲が演奏されると、口ずさんだり、手拍子したりして楽しんでいました。

### ●納涼祭



7月24日に納涼祭が行われました。射的や千本引き、お化け屋敷などの楽しい縁日を皆様と一緒に楽しみました。また今年は新しく大型の綿あめ機を購入、本格的な綿菓子がとても好評でした。

夕食時には美味しい食事と職員によるひとつとこ踊りやマジックショーを行い、大変盛り上がりました。

## 桃の里

### ■縁日



夏から秋にかけての祭りシーズンには、桃の里でも“金魚すくい”を行いました。昔は得意だったと話していた利用者さんがお手本を見せてくださいましたが、どうも昔とは勝手が違うようで、かなり戦闘苦闘していましたよ～!!

### ■おやつ作り



恒例になりました、利用者さんによる“おやつ作り”今回では『水ようかんバフエ』に挑戦しました。水ようかん・フルーツ・生クリームの絶妙なバランス感に加え、美味しそうに見えるように盛り付けも工夫しました。もう気分は“パーティシエ”ですね!!(笑)

## けやきの村

### ■芋煮会



10月19日(土)にけやきの村で芋煮会が行われました。

利用者、家族会員、地域の皆様や職員を合わせ、たくさんの方が参加し、食堂が賑わっていました。余興では、飯坂芸能協会の三井流歌春会様の舞踊が披露されました。最後に抽選会があり、参加者は自分の番号が発表されるのを一喜一憂して大いに盛り上がりいました。

### ■日帰り旅行



9月7日(土)にいわき方面へ日帰り旅行に行きました。

マリンタワー やイオンモールにて買い物をして、楽しみました。

## 青松苑

### ■バスハイク



9月12日、今年最後のバスハイクは相馬にいきました。

松川浦をまわり相馬大橋を渡って海岸に降りみんなで散歩をしてから美味しい!海鮮をお腹いっぱい食べ、帰りは道の駅靈山でお土産を見て楽しみました、天気にも恵まれいいバスハイクになりました。

### ■芋煮会



10月26日、芋煮会が行われました。今年は「ふきのとうクラブ」様による大正琴を使ったアンサンブル演奏がおこなわれ、綺麗な音色を聞きながら美味しい芋煮を食べて皆さんとても満足そうでした。

# けやきの村

## 相談支援センター

茂庭地区運動会  
9月8日(日)

飯坂北地域包括支援センターでは、初めての試みで9月8日(日)に茂庭地区の運動会に参加して参りました。

今回は、前日の会場準備から参加させていただきました。

初めての参加にもかかわらず、皆さん温かく迎えてくださいました。  
また、来年も参加を予定しています。



芋煮会  
10月19日(土)

飯坂北地域包括支援センターでは10月19日(土)、「ふるさと」いいざかで世代間交流や地域住民の福祉に関する理解を得るために、飯坂中野地区に所在する福祉サービス事業所(アポロガス、せいふうケア、つぼみ、「ふるさと」いいざか、けやきの村)共催で「芋煮会」を開催しました。



いいざかもりん体操、高齢者疑似体験付き輪投げ、脳年齢測定、マッサージ体験、手作りお菓子とコーヒーの販売などの他、ボランティアによる大正琴演奏、まほろばマジックショーなどもあり、大変喜んでいただけたと思います。

当日は生憎の雨にも関わらず、ご多数ご来場いただきありがとうございました。

来年2月には「第6回いいざかオレンジカフェ」を開催予定です。どなたでもご来場いただけますので、是非ご来場ください。

## 総合避難訓練及び総合防災対策協力者懇談会

令和元年11月6日(水)静心園、11月27日(水)けやきの村・青松苑合同にて総合避難訓練を行いました。

訓練では飯坂消防署様、福島市消防団第25中野分団様、地域防災協力者様のご協力をいただきながら、無事訓練を終えることができました。

訓練終了後は、消防団の皆様による放水訓練を実施しました。静心園では職員による屋内消火栓を使用した放水訓練を実施し、その後、飯坂消防署指導による水消火器を使用した消火訓練を行いました。

また、総合防災対策協力者懇談会では、訓練の反省点や、貴重なアドバイスを頂くことが出来ました。



静心園訓練の様子



けやきの村・青松苑  
合同訓練の様子



## 中野地区大運動会参加

10月14日、中野地区大運動会に利用者、職員で参加しました。台風の影響により1日順延となりましたが、地域の皆様と交流し一緒に汗を流しました。



## 福島学院大学生3年生との交流

9月25日、福島学院大3年生17名と教員3名がけやきの村を見学、利用者と交流しました。

施設の概要について説明を聞き施設利用者の生活・作業の様子や施設設備を見学したあと自治会役員7名と3グループに分かれて交流を深めました。



## 陸上自衛隊福島駐屯地曹友会による除草作業奉仕

9月22日、陸上自衛隊福島駐屯地曹友会の方々が来苑し、社会福祉法人けやきの村の施設周辺の除草作業などを実行しました。

9月29日、開催のけやき祭を前に、毎年奉仕作業を実施しており、法人内の「けやきの村」「青松苑」「桃の里」の堤防沿いの草刈り、枝の除去などの美化奉仕作業を行いました。



## 飯坂芸能協会「民謡大学研究会・三井流歌春会」様慰問

11月27日、飯坂芸能協会「民謡大学研究会・三井流歌春会」様の慰問がありました。慰問では素敵な歌声や踊りを披露していただきました。最後は、利用者・職員も参加し、「飯坂小唄流しおどり」を皆で踊り楽しい時間を過ごしました。



## 家族会主催「愛のバザー」

9月29日、けやき祭において、家族会会員の皆様、取引業者様、職員よりバザー品の提供をいただき「愛のバザー」を開催しました。バザーの収益金は339,450円は、法人の施設整備に役立たせるために当日、家族会連合会稻場茂男会長より舟山信悟理事長に寄贈されました。



## 福島市社会福祉協議会飯坂協議会 中野地区会様より梨の寄贈

9月26日、福島市社会福祉協議会飯坂協議会中野地区会様より梨6箱（品種：20世紀）の寄贈がありました。寄贈頂きました梨は、法人内各施設の利用者の方々に提供させて頂きます。

旬の味覚を頂き、誠にありがとうございました。



## 福島県共同募金会 赤い羽根共同募金配分事業 印刷機器整備事業完了

総事業費  
1,846,800円  
共同募金配分金  
1,300,000円

福島県共同募金会より配分金を交付していただき印刷機器の整備事業を行いました。就労継続支援B型事業所の印刷事業で平成10年に導入しました製本機が昨年故障し修理不能の状態で、受注する印刷物の制限がでてしまっていました。今回、最新の印刷機器（製本機）が整備されたことにより、受注できる印刷物の範囲も広がり顧客のニーズにも対応可能となり利益向上が図られるとともに工賃向上が図られます。

誠にありがとうございました。



## 編集後記

早いもので今年も残すところあと僅かとなりました。年を重ねることに時が過ぎるのが早くなっているような気がします（笑）。  
寒さの厳しい季節です。風邪などひかないよう、体調管理をしつかりとし、元気に新年を迎えましょ。